08/09/14

Sección: REGIONAL Valor: 10.835,00 € Área (cm2): 606,6 Ocupación: 74,39 % Documento: 1/1 Autor: Verónica San José Núm. Lectores: 34748

Una delegación de Corea del Sur visita Salamaq14 para conocer sobre los derivados del cerdo y el



Frente común de las ferias agropecuarias de Salamanca, de Portugal y de Burdeos

Pondrán en marcha una alianza europea para impulsar el sector en sus territorios para apostar por la formación y calidad como ejes del desarrollo del mundo rural

Verónica San José

SALAMANCA-El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, anunció el nacimiento de una alianza que agrupará a «las tres ferias agropecuarias más importantes del Sur de Europa». Se trata de las ferias de Santarem (Portugal), la de Burdeos, en la región francesa de Aquitania, y Salamanca. El anuncio se produjo con motivo de la celebración del Día de Aquitania que hoy acoge la feria Salamaq14.

La decisión se ratificó en una reunión celebrada en el Recinto Ferial de la Diputación a la que asistieron el presidente de las Cámaras Regionales Agrarias de Aquitania, Dominique Graciet, que también presidió los actos del Día de Aquitania, y representantes del Gobierno de Portugal. Las tres partes acordaron, apuntó Iglesias, que fuera Salamanca la que liderara este primer paso del proceso

El objetivo es crear una unión que permita no sólo el fortalecimiento de las ferias, sino el refuerzo del sector agropecuario en las tres regiones, y de esta manera poder concurrir a las convocatorias europeas del sector, explicó el presidente de la Diputación. El acuerdo aún no se ha sopesado con la Asociación Agraria Portu-



Lluvia intensa caída en la feria salmantina

guesa, puntualizó el responsable de Salamaq.

En el Día de Aquitania, Iglesias destacó que tanto Castilla y León como la región francesa son «las dos regiones más importantes del sector agropecuario y que más peso tienen en la agricultura y la ganadería» de toda Europa. En este sentido, al igual que ayer con Portugal, abrió los brazos para crear más nexos de colaboración entre ambas zonas

Por su parte, Dominique Graciet destacó la unión entre los tres eventos para luchar por intereses comunes y para abrir mercados. En su intervención, se calificó como "proeuropeo", yaunque dijo

que esto puede ser un punto de apoyo para hacer proyectos «también es una estructura que, a veces, crea dificultades» para el sector agropecuario.

En ese sentido, denunció que Europa al igual que abre mercados, también permite la entrada de otros productos «a los que no pide los mismos requisitos que a los de producción europea». Por eso, aseguró, que hay que encontrar vías de trabajo conjuntas «de toma de conciencia de las injusticias para el mundo agrícola». La magnifica unión de estas tres grandes ferias, destacó Graciet, tiene que conseguir «que sean herramientas útiles en nuestras

regiones y para que sirvan de trampolín para la mejora de las condiciones en nuestras regio-

Por otro lado, una delegación de una veintena de empresarios, investigadores y profesores de Corea del Sur recorrieron hoy la feria agropecuaria Salamq 14 dentro de una iniciativa de un proyecto de investigación que lleva a cabo junto con la Universidad de Salamanca que colabora en la cita. Los invitados coreanos mostraron su interés en productos del cerdo y del vacuno.

Debido a sus características geográficas, el país asiático necesita de la importación del 90 por ciento de los productos agropecuarios, explicó el profesor Hyundai Yoe, que precisó que la apertura de restaurantes españoles en su país ha permitido que los coreanos conozcan y aprecien los productos del ibérico. Con esta visita esperan crear más vínculos de investigación y desarrollo entre ambos países

Por su parte, Javier Iglesias afirmó que es importante el interés de los empresarios coreanos por los productos que se oferten en la cita salmantina. En este sentido, el vicerrector de la USAL, Juan Manuel Corchado, destacaba que esta colaboración va a continuar en el futuro.